



Verabschiedung SchulsekretÄrinnen Gisela Arling

Nach 25 Jahren SchulsekretÄrin wurde Gisela Arling vor den Sommerferien in den wohlverdienten Ruhestand versetzt. Schulleiterin Maria Lau wÃ¼rdigte die Verdienste der scheidenden SchulsekretÄrin und Ã¼berreichte ihr im Rahmen eines Schulfestes ein schÃ¶nes Erinnerungs- Foto- Buch, in das auch die ehemaligen Schulleiter, die Frau Arling wÃ¤hrend ihrer beruflichen TÃ¤tigkeit begleitet haben, gute WÃ¼nsche verfassten. Auch das Kollegium lieÃ? es sich nicht nehmen, sich mit einem einstudierten interaktiven Trommelauftritt sowie mit einem Song der Sportfreunde Stiller, dem sie einen neuen Text verpassten, zu verabschieden. Gisela Arling kam 1996 als SchulsekretÄrin an die Orientierungsstufe SÃ¶gel. Nach deren AuflÃ¶sung 2004 war sie zunÃ¤chst an der Realschule, Haupt- und Realschule und danach durch die Umstrukturierung an der Oberschule â?? Schule am Schloss â?? als SchulsekretÄrin tÃ¤tig. Ihre Nachfolge hat Nicola Francke angetreten.